
4 Pièces

120 m²

Réf. W-02WWMT

5 400 €

Paris 10Eme
Appartement à louer (75010)
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Ce  superbe  appartement  Haussmannien  totalement  rénové  par  un

architecte, se situe dans le quartier dynamique du Canal Saint-Martin et

Gare du Nord.Niché dans une rue paisible,  cet emplacement est idéal

pour  vivre  dans  un  quartier  en  plein  essor,  alliant  convivialité  et

proximité  immédiate  de  toutes  les  commodités.Les  hauts  plafonds  et

les  grandes fenêtres  apportent  une belle  clarté  et  une vue imprenable

sur  l'authentique  métro  aérien.Primé  et  publié  dans  les  plus  beaux

magazines,  les  prestations  sont  exceptionnelles.Le  bien  se  compose

d'un spacieux double séjour, avec sa salle à manger et un ...

This  superb  Haussmannian  apartment,  completely  renovated  by  an  architect,  is

located  in  the  dynamic  Canal  Saint-Martin  &  Gare  du  Nord  district.Nestled  in  a

peaceful  street,  this  location  is  ideal  for  living  in  a  booming  area,  combining

conviviality  and  immediate  proximity  to  all  amenities.The  high  ceilings  and  large

windows  provide  beautiful  light  and  a  breathtaking  view  of  the  authentic

skytrain.Award-winning  and  published  in  the  finest  magazines,  the  services  are

exceptional.The property consists of  a spacious double living room, with its  dining

room and a 14m2 balcony.A fully equipped ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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